



Schnuffel oder Düsi - Spitznamen für Autos

dpa | Meldung vom 15.09.2015



Klasse 3

Düsseldorf (dpa) - Einige Menschen sind fast verliebt in ihr Auto. Sie regen sich furchtbar auf, wenn jemand die Polster schmutzig macht oder Müll darin liegen lässt. Sie haben Spaß daran, ihr Auto zu waschen und zu polieren. Und einige Leute geben ihrem Auto sogar einen lustigen Spitznamen. Welche Namen das sind, kam jetzt bei einer Umfrage heraus.

Mein Kleiner, Dicker, Bärchen, Schnuffel, Schmuckstück oder auch Fürzchen, Diva, Roter Rasi, Düsi, Huddel oder Horst - solche Namen geben einige Menschen ihren Autos. Das kam bei einer Umfrage heraus, die Expertinnen und Expertinnen im September per Telefon gemacht haben. Dazu riefen sie mehr als tausend Frauen und Männer an. Jeder siebte Mensch mit Auto erzählte demnach, dass sein Wagen einen Spitznamen habe.



Manchmal entwickeln sich solche Spitznamen nicht nur für einzelne Autos. Sondern für ein bestimmtes Modell. Jemand denkt sich einen Spitznamen dafür aus, und den verwenden dann nach und nach immer mehr Leute. So war es bei einigen alten Autos aus früheren Zeiten, die ein besonderes Aussehen hatten. Ein Wagen der Firma Citroen bekam zum Beispiel den Spitznamen "Ente". Einen alten Volkswagen kennen viele Leute nur noch als "Käfer". Ein rundliches Auto von BMW wurde als Knutschkugel bekannt.

Und wer weiß, welchen Spitznamen wohl die Modelle erhalten, die jetzt neu auf den Markt kommen? Sie werden im September bei einer berühmten Messe in der Stadt Frankfurt am Main in Hessen gezeigt. Sie heißt Internationale Automobil-Ausstellung, kurz IAA. Auf der IAA stellen Autofirmen ihre neuesten Modelle vor. Außerdem geht es um Ideen, wie Autos in der Zukunft aussehen könnten. Die IAA geht bis zum 27. September.